



PAN pide al mandatario no centrarse en ideología

• Por Jorge Butrón y Yulia Bonilla

LA SECRETARIA de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador comportarse a la altura en su visita a Estados Unidos, centrarse en temas de relevancia para México y no en su ideología y obstinación.

En un comunicado la panista dijo que el mandatario federal debe centrarse en temas de suma importancia para el país como el cumplimiento del T-MEC, el tema energético, el cambio climático, la migración, el tráfico de armas, el intercambio comercial y financiero, la cooperación en materia de seguridad, entre muchos otros.

"Con la errónea implementación de política exterior de este gobierno, López Obrador ha comprometido la relación con los países democráticos para demostrar un absoluto apoyo a dictaduras como las de Cuba, Nicaragua y Venezuela" señaló.

Gómez del Campo indicó que el Ejecutivo mexicano debe reconocer la importan-

cia de la relación con nuestro primer socio comercial; "la relación entre México y Estados Unidos se encuentra en un momento de altibajos, por lo que es determinante que López Obrador considere que hay temas mucho más importantes antes que su ideología y obstinación".

La funcionaria de Acción Nacional aseveró que la relación del Presidente con Joe Biden es más deficiente que la que sostuvo con su atencesor, Donald Trump, a pesar de las amenazas que hubo en contra del país.

Además, dijo que a la reunión bilateral, el mandatario mexicano llega desgastado, "esto también es en gran parte culpa de la cancillería y es que es aquí en donde se nota la ausencia de una Subsecretaría para América del Norte", además de que en últimas fechas se han incrementado las cartas de Legisladores estadounidenses respecto al cumplimiento del T-MEC, el incremento de asesinatos de periodistas en México, el debilitamiento de las instituciones democráticas, entre otras denuncias.

EL TIP

ACCIÓN Nacional urgió un cambio en la estrategia de seguridad actual para que "regrese la paz y la tranquilidad", pues los abrazos ocasionaron la peor ola de violencia en el país.